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Domech como Director del Gabinete de la Presidencia del Parlamento de Andalucía 54

– Resolución de la Presidenta del Parlamento de Andalucía por la que se dispone el nombramiento de doña Violeta 
Gómez Pérez como personal eventual del Parlamento de Andalucía 54

– Resolución de la Presidenta del Parlamento de Andalucía por la que se dispone el nombramiento de doña Aurora 
Suárez López como Asesora Técnica de la Oficina de Comunicación del Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía 54

– Resolución de la Presidenta del Parlamento de Andalucía por la que se dispone el nombramiento de doña Marta María 
Rus Palacios como Asesora Técnica de la Oficina de Comunicación del Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía 55
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

8-08/PE-000127, Pregunta relativa a razas de 
gallinas autóctonas en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a razas de 
gallinas autóctonas en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas está adoptando la Consejería para 
recuperar razas de gallinas autóctonas como la gallina 
utrerana y otras?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000128, Pregunta relativa a contaminación 
acústica en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 

la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a contami-
nación acústica en Sevilla.

PREGUNTA

De acuerdo con los datos de la Consejería, ¿qué 
ciudades y municipios de la provincia de Sevilla registran 
mayor contaminación acústica?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000129, Pregunta relativa a deslinde de 
vías pecuarias en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a deslinde 
de vías pecuarias en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos Kilómetros de vías pecuarias están 
pendientes de amojonar y deslindar en la provincia 
de Sevilla?

¿Cuáles son los municipios de la provincia donde 
todavía no se han deslindado ni amojonado las vías 
pecuarias?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000130, Pregunta relativa a fosas comunes 
en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Justicia y Administración Pública la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a fosas comunes en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Qué número de fosas comunes y de personas 
asesinadas en las mismas hay en la provincia de 
Sevilla?

¿Cómo valora la Consejería el trabajo realizado en 
el mapa de fosas comunes, en la provincia de Sevilla, 
con subvención de la Consejería?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000131, Pregunta relativa a licencias 
federativas en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Consejero de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
licencias federativas en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Qué número de personas están federadas para 
la práctica del deporte, en la provincia de Sevilla, en 
cada una de las federaciones deportivas?

¿Qué número de mujeres hay con licencia federa-
tiva en cada una de las federaciones deportivas de la 
provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000132, Pregunta relativa a medidas 
contra la sequía en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a medidas 
contra la sequía en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Qué medidas está adoptando la Consejería para 
hacer frente a la sequía en la provincia de Sevilla?

¿Considera la Consejería que está garantizado el 
abastecimiento de agua a la población en 2008?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000133, Pregunta relativa a inversiones 
en mercados de abastos municipales en la 
provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
inversiones en mercados de abastos municipales en 
la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Qué inversiones en mercados de abastos mu-
nicipales tiene previstos la Consejería para el 2008 
en la provincia de Sevilla?¿Cómo se desglosan por 
municipios?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000134, Pregunta relativa a monumento 
natural nuevo en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a monumento 
natural nuevo en Sevilla.

PREGUNTA

¿Hay actualmente algún expediente abierto para 
declarar un monumento natural nuevo en la provincia 
de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000135, Pregunta relativa a explotaciones 
agrarias y ganaderas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a explota-
ciones agrarias y ganaderas.

PREGUNTAS

¿Qué número de hectáreas de tierra agrícola están 
en manos de la Junta de Andalucía actualmente?

¿Qué número de explotaciones agrarias y gana-
deras son de titularidad de la Comunidad Autónoma 
andaluza?

¿Cómo se distribuyen dichas propiedades por cada 
una de las provincias de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.
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8-08/PE-000136, Pregunta relativa a oferta de 
turismo rural en la provincia de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
oferta de turismo rural en la provincia de Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de la oferta 
de turismo rural que actualmente hay en la provincia 
de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000137, Pregunta relativa a aumento de 
casos de sarampión y parotiditis en la provincia 
de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a aumento de casos de sarampión y 
parotiditis en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos meses se han detectado aumentos 
significativos de casos de sarampión y parotiditis (pape-
ras) en diversas comarcas de la provincia de Cádiz.

Los casos de sarampión se han registrado funda-
mentalmente en la comarca del Campo de Gibraltar 
donde, según nuestros datos, entre los meses de febrero 
y abril se detectaron más de 100 casos en edades 
comprendidas entre los pocos meses y el entorno de 
los 40 años. Entre las decisiones que se han tomado 
por la Consejería, cabe citar el envío de cartas a las 
familias de niños/as comprendidos entre 6 y 15 meses 
de edad, recomendándoles el adelanto de la vacuna. El 
adelanto a edades tan tempranas lleva a que la vacuna 
se aplique sin que se conozca con exactitud la posible 
alergia del niño/a a algunos componentes presentes 
en la composición de la misma.

El aumento de los casos de sarampión está su-
poniendo un significativo aumento del trabajo en los 
servicios médicos de urgencias, en los que parece 
conveniente la creación de una unidad específica 
para el tratamiento del sarampión.

Por lo que respecta a la parotiditis, el aumento 
se está detectando fundamentalmente en Jerez de la 
Frontera y comarca, afectando principalmente a estu-
diantes en edades comprendidas entre 12 y 19 años. 
Por parte de la Consejería se han dado instrucciones 
de vacunar con la llamada “triple vírica” a los contactos 
susceptibles de las personas enfermas de parotiditis 
menores de 40 años. Asimismo, se ha recomendado 
repetir la triple vírica a personas vacunadas entre 1993 
y 1998 por haberse empleado en ese tiempo para la 
fabricación de la vacuna la cepa denominada Rubini 
de menor efectividad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿De qué información dispone la Consejería sobre 
el alcance del rebrote de sarampión y parotiditis en la 
provincia de Cádiz, cuando ambas enfermedades se 
consideraban prácticamente erradicadas en España?

¿Cuáles son las causas y efectos de dicho rebrote?
¿Qué actuaciones piensa emprender esa Conse-

jería para evitar la repetición de situaciones de rebrote 
de enfermedades prácticamente erradicadas como el 
sarampión y la parotiditis?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.
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8-08/PE-000138, Pregunta relativa a sedes 
judiciales en los bajos del estadio Carranza 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a sedes judiciales en 
los bajos del estadio Carranza (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué medidas están previstas para corregir las ca-
rencias de las actuales sedes judiciales en los bajos del 
estadio Carranza, y cuándo se llevarán a cabo?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000139, Pregunta relativa a proyecto de 
construcción de la Ciudad de la Justicia en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a proyecto de cons-
trucción de la Ciudad de la Justicia en Cádiz.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
construcción de la Ciudad de la Justicia en Cádiz?

¿Cuándo entrará en funcionamiento el nuevo edi-
ficio que reunirá todas las dependencias judiciales en 
la ciudad?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000140, Pregunta relativa a proyecto de 
construcción de la Ciudad de la Justicia en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a proyecto de cons-
trucción de la Ciudad de la Justicia en Cádiz.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto de 
construcción de la Ciudad de la Justicia en Cádiz?

¿Cuándo entrará en funcionamiento el nuevo edi-
ficio que reunirá todas las dependencias judiciales en 
la ciudad?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000141, Pregunta relativa a Justicia en 
Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

BOPA 26 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 3 de junio de 2008

Pág. 12 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

3 de junio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 26

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 13



en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Justicia en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la carga de trabajo de los funcionarios de 
Justicia en la provincia de Almería, y la demora en los 
procedimientos que afecta directamente a los ciudada-
nos, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas piensa poner en marcha la Conse-
jería de Justicia y Administración Pública de la Junta 
de Andalucía para paliar el colapso de los juzgados 
en la provincia?

¿Va a instar la Junta de Andalucía al Gobierno 
de la Nación a la creación de nuevos órganos 
judiciales?¿Dónde?

¿Se va a aumentar el personal de los juzgados 
almerienses en esta legislatura?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Crespo Díaz.

8-08/PE-000142, Pregunta relativa a adecentamiento, 
desafectación y cesión del tramo urbano de la 
Cañada Real Soriana a su paso por Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto Ballesteros, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto Ballesteros, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a adecentamiento, desafectación y cesión del tramo 
urbano de la Cañada Real Soriana a su paso por 
Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La expansión de la ciudad de Córdoba hacia Levante 
y Poniente, especialmente en esta parte de la ciudad, 
hace que un número considerable de kilómetros de la 
antigua Cañada Real Soriana forme parte de la trama 
urbana de la ciudad, tal y como se recogía en el PGOU 
de la ciudad aprobado definitivamente en el año 2002 
con todos los informes favorables, incluidos los que 
realizó la propia Junta de Andalucía.

El desarrollo del mencionado Plan General lleva 
la necesidad de culminar la urbanización de nuevos 
barrios por los que discurre parte de la vía pecuaria 
antes citada, alguno de los cuales se encuentran en 
situación precaria debido a la indefinición en cuanto a 
la calificación de la vía, su titularidad y su estado de 
conservación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la negociación entre 
el Ayuntamiento de Córdoba y la entidad titular de la 
vía pecuaria denominada Cañada Real Soriana a su 
paso por los distintos barrios de esta ciudad?

¿En qué estado debe producirse, si esa es la decisión, 
la cesión de dicha vía al mencionado Ayuntamiento?, 
y ¿en qué plazos se producirá la decisión inicial y las 
posteriores actuaciones que permitan la urbanización 
prevista en la normativa urbanística local y, por tanto, 
la resolución de los problemas que por la falta de ac-
tuación están sufriendo los vecinos?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Antonio Nieto Ballesteros.

8-08/PE-000143, Pregunta relativa a seguimiento 
y asistencia a los partos en el CHARE de La 
Puerta de Segura (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
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al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a seguimiento 
y asistencia a los partos en el CHARE de La Puerta 
de Segura (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno realizar el 
servicio de seguimiento y asistencia a los partos en 
el Centro Hospitalario de Alta Resolución (CHARE)de 
La Puerta de Segura, en la provincia de Jaén, en la 
presente legislatura?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-000144, Pregunta relativa al reglamento 
de policía mortuoria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa al reglamento de 
policía mortuoria.

PREGUNTAS

¿Ha previsto el Consejo de Gobierno realizar alguna 
modificación del reglamento de policía mortuoria rela-
tiva al establecimiento de límites de distancia desde la 
zona urbana al lugar donde se haya solicitado instalar 
un crematorio, tal y como han previsto otras Comuni-
dades Autónomas?

¿Cree que el sistema actual es el adecuado?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/PE-000145, Pregunta relativa a colegios de 
Educación Primaria en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a colegios de 
Educación Primaria en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos centros de Educación Primaria tiene 
previsto construir la Consejería de Educación, en el 
período 2008-2012, en los municipios de la provincia 
de Huelva?

¿Qué municipios serían los beneficiarios de dichos 
centros, y cuál sería el importe de los proyectos y las 
cantidades aportadas tanto por la Administración mu-
nicipal como la autonómica?

¿Qué anualidades y plazos de ejecución con-
templaría cada uno de los proyectos en los distintos 
municipios?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000146, Pregunta relativa a colegios de 
Educación Secundaria en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
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con ruego de contestación escrita, relativa a colegios de 
Educación Secundaria en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos centros de Educación Secundaria tiene 
previsto construir la Consejería de Educación, en el 
período 2008-2012, en los municipios de la provincia 
de Huelva?

¿Qué municipios serían los beneficiarios de dichos 
centros, y cuál sería el importe de los proyectos y las 
cantidades aportadas tanto por la Administración mu-
nicipal como la autonómica?

¿Qué anualidades y plazos de ejecución con-
templaría cada uno de los proyectos en los distintos 
municipios?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000147, Pregunta relativa a CHARE en el 
Condado de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CHARE en el Condado de Huelva.

PREGUNTAS

¿En qué municipio tiene previsto la Consejería de 
Salud la construcción del CHARE del Condado de 
Huelva?

¿En qué estado de ejecución se encuentra el pro-
yecto, y cuándo se prevé el comienzo de las obras?

¿Cuál es la cantidad total que se prevé par dicho 
proyecto y en qué anualidades?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000148, Pregunta relativa a CHARE en la 
Costa Occidental de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CHARE en la Costa Occidental de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
del CHARE de la Costa Occidental de Huelva, y cuál 
es el importe total del Proyecto?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000149, Pregunta relativa a CHARE en la 
Sierra de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CHARE en la Sierra de Huelva.
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PREGUNTA

¿Cuándo está prevista la puesta en funcionamiento 
del CHARE de la Sierra de Huelva, y cuál es el importe 
total del proyecto?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000151, Pregunta relativa a solicitud de 
un permiso de construcción

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
solicitud de un permiso de construcción.

PREGUNTA

¿Ha llevado a cabo, ante la Consejería de Medio 
Ambiente, algún tipo de solicitud, la Asociación de 
Obras Cristianas de Gibraleón o el Ayuntamiento de 
esa localidad, para la construcción de un edificio en 
las inmediaciones de la casa hogar Cristo Roto, que 
pudiera estar al margen de la Ley, al entrar en colisión 
con la afectación legal de la vía pecuaria que por allí 
transcurre?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000152, Pregunta relativa a afectación 
pública la vía pecuaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
afectación pública la vía pecuaria.

PREGUNTA

¿Está ejecutando en la actualidad, o tiene proyecta-
da algún tipo de construcción, la Asociación de Obras 
Cristianas de Gibraleón (Huelva) en las inmediaciones 
de la denominada casa hogar Cristo Roto, por donde 
actualmente discurre una vía pecuaria?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000153, Pregunta relativa a afectación 
pública Arroyo Belén (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
afectación pública Arroyo Belén (Huelva).

PREGUNTA

¿Está ejecutando en la actualidad, o tiene proyecta-
da algún tipo de construcción, la Asociación de Obras 
Cristianas de Gibraleón (Huelva) que pudiera entrar 
en colisión con lo que es la afectación legal del Arroyo 
Belén, en Gibraleón (Huelva)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-08/PE-000154, Pregunta relativa a guarderías 
infantiles en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
guarderías infantiles en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas guarderías infantiles tiene previsto acome-
ter el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía en 
la provincia de Huelva, durante el período 2008-2012, y 
en qué municipios se ubicarían dichas guarderías?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000155, Pregunta relativa a comedores 
escolares en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
comedores escolares en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuál es la relación de centros educativos de la 
provincia de Huelva que cuentan con comedores es-
colares, municipio a municipio?

¿Cuál es la gestión de dichos comedores: gestión 
directa del centro, catering concertado o cualquier otra 
fórmula? En el caso de catering concertado, ¿con qué 
empresas y en qué municipios se llevan a cabo los 
mismos?

¿Cuál es el importe de la plaza de comedor sub-
vencionada o concertada, en sus distintas modalidades 
y centros?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000156, Pregunta relativa a creación de 
Facultad de Medicina en la Universidad de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a creación de 
Facultad de Medicina en la Universidad de Huelva.

PREGUNTAS

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía la creación de una Facultad de Medicina 
en la Universidad de Huelva?

¿Qué calendario contemplaría la posible creación 
de la misma?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000157, Pregunta relativa a centro de 
internamiento de menores en la provincia de 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a centro de internamiento de menores en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía, construir un centro de internamiento de 
menores en la provincia de Huelva, y en qué municipio 
se ubicaría el mismo?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000158, Pregunta relativa a plazas 
concertadas con la Asociación de Obras Cristianas 
de Gibraleón (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a plazas concertadas con la Asociación de Obras 
Cristianas de Gibraleón (Huelva).

PREGUNTA

¿Cuántas plazas concertadas y por qué importe 
tiene la Administración autonómica con la Asociación 
de Obras Cristianas de Gibraleón (Huelva) en lo refe-
rente tanto a residencia de mayores, como centros de 
acogidas de menores o pisos tutelados y centros de 
discapacitados?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-08/PE-000159, Pregunta relativa a rehabilitación 
exterior de las viviendas de los “Arcos”, en la 
barriada de Ciudad Jardín, en Málaga capital, 
por parte de la Consejería de Obras Públicas y 
Transportes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Francis-
co Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a rehabilitación exterior de las viviendas de los 
“Arcos”, en la barriada de Ciudad Jardín, en Málaga 
capital, por parte de la Consejería de Obras Públicas 
y Transportes.

PREGUNTA

¿Cuál es la inversión que tiene prevista la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de 
Andalucía para la rehabilitación exterior de las vivien-
das de los “Arcos”, en la barriada de Ciudad Jardín, 
en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/PE-000160, Pregunta relativa a rehabilitación 
exterior de las viviendas de los “Arcos”, en la 
barriada de Ciudad Jardín, en Málaga capital, 
por parte de la Empresa Pública del Suelo de 
Andalucía (EPSA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a rehabilitación exterior de las viviendas de los 
“Arcos”, en la barriada de Ciudad Jardín, en Málaga 
capital, por parte de la Empresa Pública del Suelo de 
Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Cuál es la inversión que tiene prevista la Empresa 
Pública del Suelo de Andalucía (EPSA) dependiente de 
la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio de 
la Junta de Andalucía, para la rehabilitación exterior de 
las viviendas de los “Arcos”, en la barriada de Ciudad 
Jardín, en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 28 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/PE-000161, Pregunta relativa a rehabilitación 
de las calles de la barriada de las Flores, del 
distrito de Ciudad Jardín, en Málaga capital, 
por parte de la Consejería de Obras Públicas y 
Transportes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a rehabilitación de las calles de 
la barriada de las Flores, del distrito de Ciudad Jardín, 
en Málaga capital, por parte de la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes.

PREGUNTA

¿Cuál es la inversión que tiene prevista la Con-
sejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta 
de Andalucía para la rehabilitación de las calles de la 
barriada de Las Flores, del distrito de Ciudad Jardín, 
en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/PE-000162, Pregunta relativa a rehabilitación 
de las calles de la barriada de las Flores, del 
distrito de Ciudad Jardín, en Málaga capital, 
por parte de la Empresa Pública del Suelo de 
Andalucía (EPSA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a rehabilitación de las calles de la barriada de 
las Flores, del distrito de Ciudad Jardín, en Málaga 
capital, por parte de la Empresa Pública del Suelo de 
Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Cuál es la inversión que tiene prevista la Empresa 
Pública del Suelo de Andalucía (EPSA), dependiente 
de la Consejería de Vivienda y Ordenación del Terri-
torio de la Junta de Andalucía, para la rehabilitación 
de las calles de la barriada de Las Flores, del distrito 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/PE-000163, Pregunta relativa a diferentes 
actuaciones para la rehabilitación exterior de 
las viviendas de los “Arcos”, en la barriada de 
Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a diferentes actuaciones para la rehabilitación 
exterior de las viviendas de los “Arcos”, en la barriada 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes.

PREGUNTA

¿Cuáles son las diferentes actuaciones que se van 
a llevar a cabo, por parte de la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, para 
la rehabilitación exterior de las viviendas de los “Arcos”, 
en la barriada de Ciudad Jardín, en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/PE-000164, Pregunta relativa a diferentes 
actuaciones para la rehabilitación exterior de 
las viviendas de los “Arcos”, en la barriada de 
Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Empresa Pública del Suelo de Andalucía (EPSA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a diferentes actuaciones para la rehabilitación 
exterior de las viviendas de los “Arcos”, en la barriada 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Empresa Pública del Suelo de Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Cuáles son las diferentes actuaciones que se van 
a llevar a cabo, por parte de la Empresa Pública del 
Suelo de Andalucía (EPSA) dependiente de la Con-
sejería de Vivienda y Ordenación del Territorio de la 
Junta de Andalucía, para la rehabilitación exterior de 
las viviendas de los “Arcos”, en la barriada de Ciudad 
Jardín, en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/PE-000165, Pregunta relativa a diferentes 
actuaciones para la rehabilitación exterior de 
calles de la barriada de las Flores, del distrito de 
Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a diferentes actuaciones para la rehabilitación 
exterior de calles de la barriada de las Flores, del distrito 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes.

PREGUNTA

¿Cuáles son las diferentes actuaciones que se van 
a llevar a cabo, por parte de la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, para la 
rehabilitación de las calles de la barriada de las Flores, 
del distrito de Ciudad Jardín, en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/PE-000166, Pregunta relativa a diferentes 
actuaciones para la rehabilitación de las calles 
de la barriada de las Flores, del distrito de Ciudad 
Jardín, en Málaga capital, por parte de la Empresa 
Pública del Suelo de Andalucía (EPSA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a diferentes actuaciones para la rehabilitación 
de las calles de la barriada de las Flores, del distrito 
de Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Empresa Pública del Suelo de Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Cuáles son las diferentes actuaciones que se van 
a llevar a cabo, por parte de la Empresa Pública del 
Suelo de Andalucía (EPSA) dependiente de la Conse-
jería de Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta 
de Andalucía, para la rehabilitación de las calles de la 
barriada de Las Flores, del distrito de Ciudad Jardín, 
en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/PE-000167, Pregunta relativa a calles 
que se benefician por la rehabilitación, dentro 
del proyecto de rehabilitación de calles, de la 
barriada de las Flores, del distrito de Ciudad 
Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a calles que se benefician por la rehabilitación, 
dentro del proyecto de rehabilitación de calles, de la 
barriada de las Flores, del distrito de Ciudad Jardín, 
en Málaga capital, por parte de la Consejería de Obras 
Públicas y Transportes.

PREGUNTA

¿Cuáles son las calles sobre las que se va a actuar, 
por parte de la Consejería de Obras Públicas y Trans-
portes de la Junta de Andalucía, dentro del proyecto de 
rehabilitación de las calles de la barriada de las Flores, 
del distrito de Ciudad Jardín, en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/PE-000168, Pregunta relativa a calles 
que se benefician por la rehabilitación, dentro 
del proyecto de rehabilitación de calles, de la 
barriada de las Flores, del distrito de Ciudad 
Jardín, en Málaga capital, por parte de la Empresa 
Pública del Suelo de Andalucía (EPSA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, 
D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. 
Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a calles que se benefician por 
la rehabilitación, dentro del proyecto de rehabilitación 
de calles, de la barriada de las Flores, del distrito de 
Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la Em-
presa Pública del Suelo de Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Cuáles son las calles sobre las que se va a actuar, 
por parte de la Empresa Pública del Suelo de Andalu-
cía (EPSA) dependiente de la Consejería de Vivienda 
y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, 
dentro del proyecto de rehabilitación de las calles de 
la barriada de Las Flores, del distrito de Ciudad Jardín, 
en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/PE-000169, Pregunta relativa a edificios 
que se benefician por la rehabilitación exterior 
de las viviendas de los “Arcos”, en la barriada 
Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María 
Corredera Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
edificios que se benefician por la rehabilitación exterior 
de las viviendas de los “Arcos”, en la barriada Ciudad 
Jardín, en Málaga capital, por parte de la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes.

PREGUNTA

¿Cuántos edificios se van a ver beneficiados por la 
rehabilitación exterior que va a llevar a cabo, por parte 
de la Consejería de Obras Públicas y Transportes de 
la Junta de Andalucía, en las viviendas de los “Arcos”, 
en la barriada de Ciudad Jardín, en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.
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8-08/PE-000170, Pregunta relativa a edificios 
que se benefician por la rehabilitación exterior 
de las viviendas de los “Arcos”, en la barriada 
Ciudad Jardín, en Málaga capital, por parte de la 
Empresa Pública del Suelo de Andalucía (EPSA)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Francisco Ignacio 
Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera Quintana, 
Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio Manuel 
Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, D. Fran-
cisco Ignacio Delgado Bonilla, Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel Ángel 
Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
edificios que se benefician por la rehabilitación exterior 
de las viviendas de los “Arcos”, en la barriada Ciudad 
Jardín, en Málaga capital, por parte de la Empresa 
Pública del Suelo de Andalucía (EPSA).

PREGUNTA

¿Cuántos edificios se van a ver beneficiados por 
la rehabilitación exterior que va a llevar a cabo, por 
parte de la Empresa Pública del Suelo de Andalucía 
(EPSA) dependiente de la Consejería de Vivienda y 
Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, en 
las viviendas de los “Arcos”, en la barriada de Ciudad 
Jardín en Málaga?

Parlamento de Andalucía, 29 de abril de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres,
María Esperanza Oña Sevilla,

Antonio Manuel Garrido Moraga,
María Ángeles Muñoz Uriol,

Francisco Ignacio Delgado Bonilla,
Ana María Corredera Quintana,

Ana María Rico Terrón y
Miguel Ángel Ruiz Ortiz.

8-08/PE-000171, Pregunta relativa a proyectos 
inmediatos en el yacimiento arqueológico de 
Cástulo, en Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a proyectos inmediatos 
en el yacimiento arqueológico de Cástulo, en Linares 
(Jaén).

PREGUNTA

¿Qué proyectos inmediatos hay previstos para el 
yacimiento arqueológico de Cástulo, en Linares?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000172, Pregunta relativa a desdoblamiento 
de la A-312, Linares-Beas de Segura (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a desdoblamiento de 
la A-312, Linares-Beas de Segura (Jaén).
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PREGUNTA

¿Cuándo será realidad el desdoblamiento de la 
A-312, Linares-Beas de Segura?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000173, Pregunta relativa a Grado Superior 
en el Conservatorio de Música de Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a Grado Superior en 
el Conservatorio de Música de Linares (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué tiene previsto el Consejo de Gobierno para la 
implantación del Grado Superior en el Conservatorio 
de Música de Linares?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000174, Pregunta relativa a campus 
científico y tecnológico en Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a campus científico y 
tecnológico en Linares (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué especialidades formativas están contempla-
das para el futuro campus científico y tecnológico en 
Linares?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000175, Pregunta relativa a juzgado 
específico sobre violencia de género en Linares 
(Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a juzgado específico 
sobre violencia de género en Linares (Jaén).

PREGUNTA

¿Va a implantarse un juzgado específico sobre 
violencia de género en Linares, y en qué fecha será 
realidad?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

BOPA 26 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 3 de junio de 2008

Pág. 26 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

3 de junio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 26

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 27



8-08/PE-000176, Pregunta relativa a nuevas 
unidades específicas en el hospital San Agustín, 
de Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nuevas unidades 
específicas en el hospital San Agustín, de Linares 
(Jaén).

PREGUNTA

¿Contempla el Consejo de Gobierno la creación 
de nuevas unidades específicas, relacionadas con la 
oncología, reumatología, endocrinología, alergología y 
neurología, en el hospital San Agustín, de Linares?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000177, Pregunta relativa a nuevas 
guarderías públicas en Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nuevas guarderías 
públicas en Linares (Jaén).

PREGUNTA

¿Está previsto dotar a la ciudad de Linares con 
nuevas guarderías públicas?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000178, Pregunta relativa a construcción 
de instalaciones unificadas de los servicios de 
seguridad ciudadana en Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a construcción de 
instalaciones unificadas de los servicios de seguridad 
ciudadana en Linares (Jaén).

PREGUNTA

¿Podría ser efectivo, a través de un convenio de 
colaboración, la construcción de instalaciones unificadas 
de los servicios de seguridad ciudadana (policía local, 
protección civil y bomberos) en la ciudad de Linares?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000179, Pregunta relativa a adecuación 
y mejora de las instalaciones de la biblioteca 
pública de Linares (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a adecuación y 
mejora de las instalaciones de la biblioteca pública de 
Linares (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la ade-
cuación y mejora de las instalaciones de la biblioteca 
pública de Linares?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000180, Pregunta relativa a nuevas 
instalaciones deportivas en Torreblascopedro 
(Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nuevas instalaciones 
deportivas en Torreblascopedro (Jaén).

PREGUNTA

¿Está previsto dotar al municipio de Torreblasco-
pedro de nuevas instalaciones deportivas en general 
y de una piscina en particular?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000181, Pregunta relativa a nueva 
carretera entre Jabalquinto y Torreblascopedro 
(Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nueva carretera entre 
Jabalquinto y Torreblascopedro (Jaén).

PREGUNTA

¿Está prevista la construcción de una nueva carretera 
entre Jabalquinto y Torreblascopedro, en Jaén?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ángeles Isac García.

8-08/PE-000182, Pregunta relativa a centro de 
transportes de mercancías de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centro de transportes de mercancías de Málaga.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el expediente ad-
ministrativo del proyecto de ampliación del centro de 
transportes de mercancías de Málaga?
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¿Qué fechas rigen para el inicio y finalización de 
las obras?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000183, Pregunta relativa a médicos 
anastesistas en el Hospital Civil de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a médicos anastesistas 
en el Hospital Civil de Málaga.

PREGUNTAS

Ante la carencia de médicos anestesistas en el 
Hospital Civil de Málaga, que ha obligado a suspen-
der operaciones programadas, ¿qué medidas piensa 
adoptar el Gobierno andaluz?

¿Va a continuar con la política actual de contratacio-
nes temporales, que dan lugar a que los profesionales 
sanitarios opten por la sanidad privada?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000184, Pregunta relativa a plantilla del 
complejo hospitalario Carlos Haya (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plantilla del complejo 
hospitalario Carlos Haya (Málaga).

PREGUNTA

¿Considera la Consejería de Salud que la plantilla 
del complejo hospitalario Carlos Haya de Málaga está 
suficientemente cubierta en todas sus facetas?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000185, Pregunta relativa a equipos 
móviles de cirugía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a equipos móviles de 
cirugía.

PREGUNTA

¿De que manera están interfiriendo, en el normal 
funcionamiento del Hospital Civil de Málaga, las ope-
raciones que se realizan durante los sábados, por 
los equipos móviles que se desplazan desde otros 
hospitales?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.
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8-08/PE-000186, Pregunta relativa a ampliación 
del colegio “Colina del Sol”, Torrox (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a ampliación del colegio 
“Colina del Sol”, Torrox (Málaga).

PREGUNTA

¿Tiene la Consejería de Educación la intención de 
satisfacer las demandas de los padres del colegio Colina 
del Sol de Torrox (Málaga), de construir un aula nueva 
en el centro, a fin de que los alumnos de tres años 
recién escolarizados no tengan que ser reubicados en 
otro colegio del casco histórico de la localidad?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000187, Pregunta relativa a total recubrimiento 
de las plantas de aguas residuales de Málaga 
capital

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a total recubrimiento de 
las plantas de aguas residuales de Málaga capital.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las dos depuradoras de aguas residuales de Málaga 
capital, Peñón del Cuervo y Guadalhorce, cubiertas en 
un 30% y un 40% respectivamente, originan problemas 
de malos olores que afectan a la población. Para la 
eliminación de este problema sería necesario, según 
los expertos, su total recubrimiento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Gobierno andaluz, dentro de sus obli-
gaciones y planes, la intención de colaborar con la 
Administración local para acometer estas obras?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000188, Pregunta relativa a suelo para 
viviendas de protección oficial en la provincia 
de Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a suelo para viviendas 
de protección oficial en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro de los planes que el Gobierno andaluz ha 
anunciado en materia de Vivienda está la adjudicación 
de suelo autonómico para la construcción de 8.000 
viviendas de protección oficial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuantas de esas viviendas corresponderán a la 
provincia de Málaga?

¿Dónde exactamente se encuentran los suelos 
anunciados dentro de la provincia de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000189, Pregunta relativa a creación en 
Málaga de nuevas salas de lo Penal

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a creación en Málaga 
de nuevas salas de lo Penal.

PREGUNTA

¿Se va a crear en Málaga una nueva Sala de lo 
Penal, tal como se lleva reclamando desde hace tiempo 
por el Presidente de la Audiencia Provincial?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000190, Pregunta relativa a universitarios 
almerienses que estudian en centros distintos a 
la Universidad de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con rue-
go de contestación escrita, relativa a universitarios 
almerienses que estudian en centros distintos a la 
Universidad de Almería.

PREGUNTAS

Durante cada uno de los últimos cuatro cursos aca-
démicos, ¿cuántos estudiantes almerienses han cursado 
sus estudios universitarios o han solicitado cursarlos en 
un centro distinto a la Universidad de Almería?

¿Qué titulaciones han cursado dichos estudiantes?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000191, Pregunta relativa a estudiantes 
de la Universidad de Almería que participan en el 
programa Erasmus

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a estudiantes de la 
Universidad de Almería que participan en el programa 
Erasmus.

PREGUNTA

Durante cada uno de los últimos cuatro cursos 
académicos, ¿cuántos alumnos de la Universidad 
de Almería han participado en el programa Erasmus, 
realizando, al menos, un periodo de sus estudios en el 
exterior en el periodo de los últimos 4 años?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

BOPA 26 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 3 de junio de 2008

Pág. 30 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

3 de junio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 26

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 31



8-08/PE-000192, Pregunta relativa a nuevos 
juzgados en la provincia de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a nuevos juzgados en 
la provincia de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según información aparecida en la prensa local de 
Almería el 19 de abril de 2008, la Memoria del Tribunal 
Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) de 2007 recoge 
la necesidad de poner en marcha nuevos juzgados en 
distintos municipios de la provincia de Almería.

Muchos de estos juzgados ya han sido solicitados 
al ejecutivo por dicho Tribunal a través de la Comisión 
Mixta de Cooperación y Coordinación de la Consejería de 
Justicia y Administración Pública y el propio TSJA.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Ha previsto la Consejería de Justicia y Adminis-
tración Pública la creación de nuevos juzgados en la 
provincia de Almería?

En caso afirmativo, ¿cuáles son estos juzgados y 
para qué fecha está prevista su creación?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000193, Pregunta relativa a universitarios 
no residentes en Almería que realizan sus 
estudios en la Universidad de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a universitarios no residentes en Almería que realizan 
sus estudios en la Universidad de Almería.

PREGUNTAS

Durante cada uno de los últimos cuatro cursos 
académicos, ¿cuántos estudiantes con residencia ha-
bitual fuera de la provincia de Almería han realizado 
sus estudios universitarios en la Universidad de Almería 
durante los 4 últimos años?

¿Qué titulaciones han cursado dichos estudiantes?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000194, Pregunta relativa a parque de 
innovación empresarial del mármol en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a parque de innovación 
empresarial del mármol en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 18 de julio de 2007, el Presidente de la Junta 
de Andalucía anunció la puesta en marcha del parque 
de innovación empresarial del mármol en los términos 
municipales de Purchena y Urrácal, en la provincia de 
Almería.

Dicho parque se encuentra dentro del plan de inno-
vación industrial de Almería, y nace con el objetivo de 

BOPA 26 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 3 de junio de 2008

Pág. 32 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

3 de junio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 26

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 33



convertirse en un instrumento con el que la industria 
del mármol se ponga a la cabeza del sector en cuanto 
a la aplicación de nuevas tecnologías.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el presupuesto con el que cuenta la Junta 
de Andalucía para llevar a cabo dicho proyecto?

¿Cuál es el tiempo estimado por la Junta de Andalucía 
para que ese parque sea una realidad en Almería?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000195, Pregunta relativa a construcción 
de un centro de día en Baños de la Encina, Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a construcción de un centro de día en Baños de la 
Encina (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la cons-
trucción de un centro de día en Baños de la Encina 
(Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000196, Pregunta relativa a construcción 
de un centro de día en Arquillos (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
centro de día en Arquillos (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la construc-
ción de un centro de día en Arquillos (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000197, Pregunta relativa a construcción 
de un nuevo centro de salud en Bailén (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
nuevo centro de salud en Bailén (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la cons-
trucción de un nuevo centro de salud en el municipio 
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de Bailén, a fin de mejorar los servicios sanitarios de 
esta localidad?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000198, Pregunta relativa a construcción 
de centro de transporte de mercancías en Bailén 
(Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a construcción de centro de transporte de mercancías 
en Bailén (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la cons-
trucción de un centro de transportes de mercancías 
en Bailén?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000199, Pregunta relativa a construcción 
de un nuevo centro educativo en Vilches (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
nuevo centro educativo en Vilches (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la construc-
ción de un nuevo centro educativo en Vilches?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000200, Pregunta relativa a construcción 
de un museo de historia y artes populares en 
Vilches (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
construcción de un museo de historia y artes populares 
en Vilches (Jaén).

PREGUNTA

¿Existe alguna previsión por parte del Consejo de 
Gobierno en orden a la construcción de un museo de 
historia y artes populares en Vilches (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.
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8-08/PE-000201, Pregunta relativa a construcción 
de un centro logístico ferroviario en Vilches (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
centro logístico ferroviario en Vilches (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la construc-
ción de un centro logístico ferroviario en Vilches?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000203, Pregunta relativa a construcción 
de una guardería en Guarromán (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de una 
guardería en Guarromán (Jaén).

PREGUNTA

¿Existe alguna previsión por parte del Consejo de 

Gobierno para la construcción de una guardería en 
Guarromán (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000204, Pregunta relativa a construcción 
de un espacio escénico en Bailén (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
espacio escénico en Bailén (Jaén).

PREGUNTA

¿Existe alguna previsión por parte del Consejo de 
Gobierno en orden a la construcción de un espacio 
escénico en la localidad de Bailén (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000205, Pregunta relativa a construcción 
de un centro de interpretación de la colonización 
de las nuevas poblaciones en Guadalén-Vilches 
(Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de un 
centro de interpretación de la colonización de las nuevas 
poblaciones en Guadalén-Vilches (Jaén).

PREGUNTA

¿Existe alguna previsión por parte del Consejo de 
Gobierno en orden a la construcción de un centro de 
interpretación de la colonización de las nuevas pobla-
ciones en Guadalén, pedanía de Vilches (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000206, Pregunta relativa a estación 
depuradora de aguas residuales en Arquillos (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a estación depuradora 
de aguas residuales en Arquillos (Jaén).

PREGUNTA

¿Existe alguna previsión por parte del Gobierno 
andaluz de dotar a Arquillos (Jaén) de una depuradora 
de aguas residuales?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000207, Pregunta relativa a estación 
depuradora de aguas residuales en Guarromán (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a estación depuradora 
de aguas residuales en Guarromán (Jaén).

PREGUNTA

¿Existe alguna previsión por parte del Gobierno 
andaluz de dotar a Guarromán (Jaén) de una depura-
dora de aguas residuales?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000208, Pregunta relativa a finalización 
de la construcción de la residencia de mayores 
en Bailén (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a finalización de la cons-
trucción de la residencia de mayores en Bailén (Jaén).

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno 
la finalización de la construcción de la residencia de 
mayores en Bailén (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.
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8-08/PE-000209, Pregunta relativa a estudio de 
viabilidad para la construcción de un CHARE en 
La Carolina (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a estudio de 
viabilidad para la construcción de un CHARE en La 
Carolina (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En enero del presente año, el Consejero de la Presi-
dencia anunció, en la prensa provincial la construcción 
de un CHARE en La Carolina, para lo que se iniciaría 
un estudio de viabilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra dicho estudio; cuándo 
ha dado comienzo; por parte de quién se está realizando 
el mismo, y para cuándo estará concluido?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000210, Pregunta relativa a dotación o 
ampliación de los servicios de pediatría en los 
municipios de la comarca Norte de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a dotación o ampliación 
de los servicios de pediatría en los municipios de la 
comarca Norte de Jaén.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la dotación 
a los centros de salud de los municipios de la comarca 
Norte de Jaén del servicio de pediatría, o su ampliación 
en aquellos casos en los que sólo se dispone de este 
servicio uno o dos días semanales?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000211, Pregunta relativa a construcción 
de una piscina cubierta en Bailén (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a construcción de una 
piscina cubierta en Bailén (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la cons-
trucción de una piscina cubierta en Bailén?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.
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8-08/PE-000212, Pregunta relativa a reindustrialización 
de los municipios de la N-IV a su paso por la 
provincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a reindustrialización de los municipios de la N-IV a su 
paso por la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la puesta 
en marcha de algún plan para la reindustrialización y/o 
reactivación económica de los municipios de la N-IV 
y en particular La Carolina, Carboneros, Guarromán 
y Bailén?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000213, Pregunta relativa a construcción 
de una residencia de mayores en Navas de San 
Juan (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
construcción de una residencia de mayores en Navas 
de San Juan (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno la cons-
trucción de una residencia de mayores en Navas de 
San Juan (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Amelia Palacios Pérez.

8-08/PE-000214, Pregunta relativa a la 
remodelación de la zona denominada “Llano 
Amarillo”, de Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a la remo-
delación de la zona denominada “Llano Amarillo”, de 
Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el año 2005 se promovió un concurso in-
ternacional de ideas para la remodelación de la zona 
denominada “Llano Amarillo”, de la ciudad de Algeciras. 
Siendo el mismo ganado por los arquitectos Antonio 
Ortiz y Antonio Cruz, cuyo proyecto contemplaba una 
actuación urbanística que recuperara el frente litoral 
de la ciudad, así como la construcción de un edificio 
singular, de dos dársenas y de un aparcamiento de 
1.200 plazas, todo ello sobre una extensión que ronda 
los 60.000 metros cuadrados.

Este proyecto de recuperación es fruto del convenio 
firmado en su día entre la Junta de Andalucía, el Ayun-
tamiento de Algeciras y la Autoridad Portuaria Bahía 
de Algeciras, y ha generado una notable expectación 
en la ciudadanía algecireña, que lo conciben como una 
compensación por las servidumbres que la actividad 
portuaria ha generado en la ciudad.

Más de año y medio después de la resolución del 
referido concurso internacional de ideas, y ante la 
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falta de actuaciones al respecto se percibe una lógica 
incertidumbre ciudadana en relación a la ejecución del 
proyecto anunciado en su día.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la ejecución en su totalidad del pro-
yecto ganador del concurso internacional de ideas?

En caso afirmativo, ¿cuáles son las fases de 
ejecución del proyecto y los plazos previstos?

¿Cuál es el coste previsto para el mismo y qué 
mecanismos de financiación se tienen previstos?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-000215, Pregunta relativa a maquillaje de 
las cifras de parados en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Empleo la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a maquillaje de las cifras de parados 
en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según algunos medios de comunicación, Andalu-
cía ha maquillado el número de parados y paradas 
mediante la ocultación de 6.067 en el colectivo 17, o 
“demandantes de servicios previos al empleo”, con la 
presunta intención de ocultarlos en el período anterior 
a las elecciones generales y autonómicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué consideración le merece a la Consejería de 
Empleo esta información?

¿Es cierto que los “demandantes de servicios previos 
al empleo” son considerados como ocupados, incluso 
si sólo realizan un cursillo de formación o actividad 
similar?

¿En qué situación estadística se encuentran actual-
mente los relacionados en el colectivo 17?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000216, Pregunta relativa a la tala de 
árboles en el término municipal de El Puerto de 
Santa María (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a la tala de árboles 
en el término municipal de El Puerto de Santa María 
(Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años, el término municipal de El 
Puerto de Santa María (Cádiz) ha venido sufriendo 
una deforestación constante y progresiva, especialmente 
en la zona de la Costa Oeste, en bastantes casos sin 
autorización.

Existen también casos en los que, habiendo sido 
autorizado determinado proyecto de tala con el fin, por 
ejemplo, de facilitar la explotación de una cantera, no se 
ha culminado el proyecto en lo que respecta a la corres-
pondiente restauración paisajística y reforestación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes
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PREGUNTAS

¿De qué información dispone esa Consejería sobre el 
alcance cualitativo y cuantitativo de la deforestación en el 
término municipal de El Puerto de Santa María (Cádiz), 
desde el 1 de enero de 2000 hasta la fecha?

¿Qué sanciones ha impuesto esa Consejería en el 
término municipal de El Puerto de Santa María (Cádiz), 
desde el 1 de enero de 2000 hasta la fecha, por tala 
indebida o no autorizada de árboles? (Se solicita el 
número de árboles talados y la cuantía de la sanción 
impuesta).

¿Qué actuaciones piensa emprender en el futuro esa 
Consejería para evitar la deforestación en el término 
municipal de El Puerto de Santa María?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-08/PE-000217, Pregunta relativa a entidades 
locales menores en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a entidades locales 
menores en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué número de entidades locales menores hay 
actualmente en Andalucía de acuerdo con la legisla-
ción?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000218, Pregunta relativa a consumo y 
tráfico de droga en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a consumo y tráfico 
de droga en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué información tiene el Consejo de Gobierno 
sobre la cantidad de heroína y cocaína que se consu-
me en Andalucía y sobre el número de apresamientos 
realizados en el último año?

Parlamento de Andalucía, 5 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-08/PE-000219, Pregunta relativa a inspección 
de la seguridad alimentaria en Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a inspección de la seguridad alimentaria 
en Granada.
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PREGUNTAS

¿Cuántos inspectores de seguridad alimentaria, 
con expresión del número de médicos, veterinarios y 
farmacéuticos, existen en la provincia de Granada para 
el control y vigilancia de los alimentos?

¿Qué planes de trabajo y/o actividades concretas 
han desarrollado durante los años 2005 al 2007, ambos 
inclusive?

¿Considera la Consejería de Salud que hay suficien-
tes recursos materiales y humanos para garantizar la 
seguridad alimentaria en la provincia de Granada?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000220, Pregunta relativa a actuaciones 
para la conservación de la carretera autonómica 
A-337 en La Alpujarra

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones 
para la conservación de la carretera autonómica A-337 
en La Alpujarra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras las últimas lluvias de septiembre y octubre, las 
carreteras de La Alpujarra se han visto afectadas por 
caída de piedras, calzadas totalmente invadidas por 
el barro y las piedras. Casi quince días después de 
las lluvias torrenciales, muchos tramos de la carretera 
autonómica A-337 continúan con una importante canti-
dad de residuos acumulados, que ponen en peligro el 
tránsito rodado por la misma, especialmente en la zona 
entre el Puerto de la Ragua y el municipio de Nevada. 
En otras ocasiones, las deficiencias en la red viaria 
provienen de meses atrás, como agujeros en el asfalto, 

guardarraíles dañados y anchura insuficiente, que han 
propiciado accidentes de tráfico en la zona.

La red viaria de La Alpujarra se encuentra en plena 
transformación con gran cantidad de problemas que 
afectan directamente a la ciudadanía, causando un im-
portante número de perjuicios que difícilmente podrán 
ser compensados, mientras que se sienten abandonados 
por la falta de medidas que palien estas situaciones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Obras Públicas 
y Transporte de esta situación?

¿Qué medidas ha adoptado para evitarla desde 
hace quince días hasta la fecha?

¿Qué actuaciones de conservación y mantenimiento 
viene habitualmente realizando la Consejería en la A-337, 
en qué tramos y con expresión de otros detalles que 
considere de interés?

¿Qué planes, en qué tramos, con qué presupuesto 
y plazos de ejecución existen para mejorar la A-337?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000221, Pregunta relativa a centro de 
estancia diurna en Nívar (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera para 
la Igualdad y Bienestar Social la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a centro 
de estancia diurna en Nívar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se viene anunciando la apertura de un centro de 
estancia diurna para mayores en el municipio de Nívar 
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(Granada), con capacidad para 100 personas, trans-
porte para recoger y trasladar a los mayores y otras 
ventajas. Se hace hincapié en, el spot publicitario, que 
está a 14 kilómetros de la capital.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene conocimiento la Consejería de Igualdad y 
Bienestar Social de la construcción de este centro?

¿Tienen autorización los promotores de la Consejería 
de Igualdad y Bienestar Social y cumplen los requisitos 
que establece la legalidad vigente para ejercitar la labor 
de atención a mayores en estancia diurna?

¿Existe algún concierto entre la Consejería citada 
y los promotores?

¿Qué actuaciones piensa realizar la Consejería de 
Igualdad y Bienestar Social al respecto?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000222, Pregunta relativa a deudas 
pendientes con ayuntamientos de Almería

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Economía y Hacienda la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a deudas pendientes 
con ayuntamientos de Almería.

PREGUNTA

A fecha 31 de diciembre de 2007, ¿qué deudas 
tiene contraídas y pendientes de pago la Consejería 
de Economía y Hacienda con los ayuntamientos de la 

provincia de Almería, expresando el nombre del ayun-
tamiento, la cuantía de la deuda y el concepto?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000223, Pregunta relativa a deudas 
pendientes con ayuntamientos de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Economía y Hacienda la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a deudas pendientes 
con ayuntamientos de Granada.

PREGUNTA

A fecha 31 de diciembre de 2007, ¿qué deudas 
tiene contraídas y pendientes de pago la Consejería 
de Economía y Hacienda con los ayuntamientos de 
la provincia de Granada, expresando el nombre del 
ayuntamiento, la cuantía de la deuda y el concepto?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000224, Pregunta relativa a colapso en el 
centro de menores de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera para 
la Igualdad y Bienestar Social la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a colapso en el 
centro de menores de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Servicio de Protección de Menores de la De-
legación de Igualdad y Bienestar Social de Granada 
está colapsado, pues, según la prensa granadina, los 
trabajadores tienen que atender a los familiares de los 
menores en los pasillos, los técnicos realizan no sólo 
sus tareas, sino las de administrativos, y les resulta 
muy difícil, pese a su intensa y prolongada dedicación, 
mantener sin retrasos los expedientes de los menores 
acumulados en sus mesas. Por todo ello, y después 
de haber reclamado soluciones a la Consejería sin 
obtener satisfacción, los trabajadores se han lanzado 
a la movilización para reclamar mejoras personales y 
materiales para realizar dignamente su trabajo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora la Consejería la situación descrita?
¿Qué soluciones piensa habilitar para resolver los 

problemas expuestos por los trabajadores?
¿En qué plazos se va a incrementar la plantilla, con 

qué tipo de contratos y especialidades?
¿Qué otros medios materiales piensa poner a dispo-

sición de la solución de los problemas expresados?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/PE-000225, Pregunta relativa a funcionamiento 
de los juzgados de violencia contra la mujer en la 
provincia de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Justicia y Administración Pública la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a funcionamiento de los juzgados de violencia 
contra la mujer en la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Memoria Anual del Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía en 2007 refleja cómo los juzgados de vio-
lencia sobre la mujer en la provincia de Málaga sufren 
saturación de asuntos penales por resolver, dejando en 
dicha anualidad más de 1.500 casos pendientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace la Consejería del número y 
funcionamiento de los juzgados de violencia sobre la 
mujer existentes en la provincia de Málaga?

¿En qué plazos tiene previsto la Consejería cerrar 
el mapa de juzgados de violencia sobre la mujer en 
la provincia? ¿Qué inversiones hay previstas en 2008 
a tal efecto?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000226, Pregunta relativa a estudio 
hidrogeológico de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a estudio 
hidrogeológico de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La gestión sostenible de los recursos hídricos con-
lleva el aprovechamiento de las aguas superficiales y 
subterráneas como un recurso unitario, sabiendo que 
forman parte de un mismo ciclo. Por tanto los estudios 
sobre la situación de las aguas, de su capacidad y 
explotación o de su calidad son imprescindibles para 
luchar contra la sobreexplotación y contaminación del 
recurso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Dispone la Consejería de un estudio hidrogeoló-
gico completo de nuestra Comunidad donde se detalle 
la situación y el estado de las aguas superficiales y 
subterráneas?

En caso afirmativo, ¿de qué años es?
¿Qué mecanismos tiene la Consejería para la ac-

tualización periódica de dicho estudio?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000227, Pregunta relativa a la carretera 
paisajística Istán-Marbella, en Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Obras Públicas y Transportes la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a la carretera 
paisajística Istán-Marbella, en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el debate de los presupuestos de la Junta de 
Andalucía para 2008 se aprobó, a instancias del Grupo 
Parlamentario Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, una enmienda referente a la adecuación 
de la carretera paisajística Istán-Marbella (A-7176), con 
una partida de 300.000 euros para la primera fase.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué plazos y para qué actuaciones se ejecutará 
esta partida presupuestaria?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Antonio Castro Román.

8-08/PE-000228, Pregunta relativa a obras 
previstas en el trazado ferroviario de la provincia 
de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
obras previstas en el trazado ferroviario de la provincia 
de Almería.

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería de Obras Públicas y 
Transportes iniciar algún proyecto destinado a mejorar 
las prestaciones del tramo comprendido entre Almería 
y Guadix?

En caso afirmativo, ¿en qué consistirán los trabajos 
y cuándo se iniciarán?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.
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8-08/PE-000229, Pregunta relativa a obras en el 
trazado ferroviario de la provincia de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a obras en el trazado 
ferroviario de la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Qué obras está acometiendo en la actualidad la 
Consejería de Obras Públicas y Transporte en el tramo 
comprendido entre Almería y Guadix?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000230, Pregunta relativa a cierre de la 
empresa Vitelcom (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a cierre de la empresa 
Vitelcom (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Consejo de 

Gobierno para resolver la situación creada por el cierre 
de la empresa Vitelcom, de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-08/PE-000231, Pregunta relativa a acuerdo de 
tipificación agrícola de la horticultura

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
acuerdo de tipificación agrícola de la horticultura.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la pasada campaña electoral, el Consejero de 
Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía se compro-
metió, con los miembros de la Interprofesional de Frutas 
y Hortalizas de Andalucía (Hortyfruta), a publicar, antes 
del 9 de marzo, el acuerdo de tipificación consistente 
en llevar a cabo la clasificación de productos corno la 
berenjena, el calabacín, la judía, el melón, el pepino, 
el pimiento, la sandía o el tomate, para evitar de este 
modo que salgan al mercado productos no aptos para su 
consumo, evitando así el desprestigio de la agricultura 
andaluza, y llevando a cabo posibles actuaciones que 
se contemplan en la gestión de crisis de precios, como 
la retirada de las segundas categorías.

Han pasado las elecciones autonómicas, y aún no 
se ha producido la publicación de dicho acuerdo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Mantiene en pie la Junta de Andalucía el Decreto 
de tipificación, acordado con Hortyfruta?

¿Para cuando está prevista su publicación?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Crespo Díaz.
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8-08/PE-000232, Pregunta relativa a gaseoducto 
España-Argelia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
gaseoducto España-Argelia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El gaseoducto que está construyendo Medgaz unirá 
a Argelia y España a través de las costas almerienses. 
La preocupación de pescadores y armadores de nuestra 
provincia es que el gaseoducto pueda atravesar los 
caladeros en los que faenan tanto la flota de cerco 
como la de arrastre (Canto Cónsul, La Abadía, Corea 
y El cando de Almería).

Los pescadores temen la pérdida de 1.800 puestos 
de trabajo en la provincia, debido al perjuicio que pueda 
suponer el trazado del gaseoducto por algunos de los 
caladeros almerienses.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

El Delegado provincial de Agricultura y Pesca pidió, 
al consorcio Medgaz, que subvencione un mes de paro 
biológico a la flota de arrastre u otorgue becas para 
los hijos de los pescadores, ¿han obtenido respuesta 
por parte del consorcio Medgaz?

¿Qué medidas piensa poner en marcha la Consejería 
de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía para 
proteger este sector que está pasando por momentos 
de flaqueza?

Parlamento de Andalucía, 7 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Crespo Díaz.

8-08/PE-000233, Pregunta relativa a ciudad 
europea del deporte en Marbella (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ciudad europea del deporte en Marbella (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué planes ha puesto y va a poner en marcha la 
Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, para apoyar 
a Marbella, tras su elección como ciudad europea del 
deporte en 2009.

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Ángeles Muñoz Uriol.

8-08/PE-000234, Pregunta relativa a Escuela de 
Ingeniería Técnica Forestal en el parque natural 
de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Escuela de Ingeniería Técnica Forestal en el parque 
natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén).
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PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno, 
para la puesta en marcha de una Escuela de Ingeniería 
Técnica Forestal en Vadillo, Castril?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000235, Pregunta relativa a acondicionamiento 
de las pistas forestales en el parque natural de 
Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
acondicionamiento de las pistas forestales en el parque 
natural de Cazorla, Segura y Las Villas (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno, 
para acondicionar las pistas forestales en el parque 
natural de Cazorla, Segura y Las Villas?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000236, Pregunta relativa a instalaciones 
deportivas en Santo Tomé (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
instalaciones deportivas en Santo Tomé (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno para 
llevar a cabo la construcción de un pabellón polideportivo 
cubierto en el municipio jienense de Santo Tomé?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000237, Pregunta relativa a rehabilitación 
del teatro de la Merced, en Cazorla (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a rehabilitación del teatro de la Merced, 
en Cazorla (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno, 
para llevar a cabo la rehabilitación del teatro de La 
Merced, en el municipio de Cazorla?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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8-08/PE-000238, Pregunta relativa a ampliación 
del centro de salud de Pozo Alcón (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ampliación del centro de salud de Pozo Alcón (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno, 
para llevar a cabo la ampliación de medios materiales, 
como por ejemplo un servicio de Rayos X, en el centro 
de salud de Pozo Alcón?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000239, Pregunta relativa a centro de 
artes rupestres en Quesada, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
centro de artes rupestres en Quesada, Jaén.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno abordar, en 

la presente legislatura, la construcción de un centro de 
interpretación de artes rupestres en Quesada?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000240, Pregunta relativa a intervención 
en la carretera A-319, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación es-
crita, relativa a intervención en la carretera A-319, de 
la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno abordar, 
en la presente legislatura, el acondicionamiento de la 
carretera en el tramo que une el empalme de El Tranco, 
en la A-319 hasta la Nava de San Pedro, en el parque 
natural de Cazorla, Segura y Las Villas?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000241, Pregunta relativa a servicio de 
paritorio en Cazorla (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a servicio de paritorio en Cazorla (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno dotar, en el 
CHARE de Cazorla, un servicio de paritorio?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000242, Pregunta relativa a rehabilitación 
de Santo Domingo de Silos, en La Iruela, Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a rehabilitación de Santo Domingo de Silos, en 
La Iruela, Jaén.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno llevar a 
cabo, en la presente legislatura, la rehabilitación de 
Santo Domingo de Silos, en La Iruela?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000243, Pregunta relativa a rehabilitación 
de la iglesia de Santo Tomé (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
rehabilitación de la iglesia de Santo Tomé (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno llevar a 
cabo, en la presente legislatura, la rehabilitación de la 
iglesia de Santo Tomé?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000244, Pregunta relativa a rehabilitación 
de la iglesia del Carmen, en Cazorla (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a rehabilitación de la iglesia del Carmen, en 
Cazorla (Jaén).
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PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno, llevar a 
cabo, en la presente legislatura, la rehabilitación de la 
iglesia del Carmen, en Cazorla?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000245, Pregunta relativa a acondicionamiento 
de la carretera que une La Iruela con El Chorro 
(Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a acondicionamiento de la carretera que une 
La Iruela con El Chorro (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno llevar a 
cabo, en la presente legislatura, el acondicionamiento 
de la carretera que une La Iruela con El Chorro, en la 
provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000246, Pregunta relativa a rehabilitación 
del yacimiento de Castellones, de CEAL (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a rehabilitación del yacimiento de Castellones, 
de CEAL (Jaén).

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno llevar a 
cabo, en la presente legislatura, la rehabilitación del 
yacimiento de Castellones, de CEAL?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-08/PE-000247, Pregunta relativa a estación 
depuradora de aguas residuales en Arroyo-Frío 
(Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a estación depuradora de aguas residuales en 
Arroyo-Frío (Jaén).

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene el Consejo de Gobierno 
para la puesta en marcha una depuradora de aguas 
residuales en Arroyo Frío, en el parque natural de 
Cazorla, Segura y Las Villas?

Parlamento de Andalucía, 6 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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8-08/PE-000248, Pregunta relativa a solicitudes 
de subvenciones para renta del contrato de 
alquiler

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a solicitudes de sub-
venciones para renta del contrato de alquiler.

PREGUNTA

¿Cuántos jóvenes menores de 35 años, residentes en 
la provincia de Almería, han solicitado subvención para 
facilitar el pago de la renta del contrato de alquiler, esta-
blecida en el artículo 2.1.B. d) del Real Decreto 1/2002, 
de 11 de enero, en su redacción dada por el Real 
Decreto 1721/2004, de 23 de julio, durante la pasada 
legislatura?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000249, Pregunta relativa a acceso a 
subvenciones para renta del contrato de alquiler

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a acceso a subvenciones 
para renta del contrato de alquiler.

PREGUNTA

¿Cuántos jóvenes menores de 35 años residentes 
en la provincia de Almería han accedido a una sub-
vención para facilitar el pago de la renta del contrato 
de alquiler, establecida en el artículo 2.1.B. d) del Real 
Decreto 1/2002, de 11 de enero, en su redacción dada 
por el Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, durante 
la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-08/PE-000250, Pregunta relativa a cuantía de 
las solicitudes de subvenciones para renta del 
contrato de alquiler

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
cuantía de las solicitudes de subvenciones para renta 
del contrato de alquiler.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la cuantía total de las subvenciones 
que han recibido aquellos jóvenes menores de 35 años 
que, residentes en la provincia de Almería, han accedido 
a una subvención para facilitar el pago de la renta del 
contrato de alquiler establecida en el artículo 2.1.B. d) del 
Real Decreto 1/2002, de 11 de enero, en su redacción 
dada por el Real Decreto 1721/2004, de 23 de julio, 
durante cada uno de los cuatro últimos años durante 
la pasada legislatura?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.
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8-08/PE-000251, Pregunta relativa a cursos de 
formación para inmigrantes en Cartaya (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a cursos de formación 
para inmigrantes en Cartaya (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía 
está impartiendo, en Cartaya (Huelva) una serie de 
cursos de formación dirigidos a inmigrantes para el 
aprendizaje de español y otras materias

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué cursos concretos, especificando su contenido, 
se están impartiendo y cuál es el número de alumnos 
que participa en cada uno de ellos?

¿Cual es el presupuesto invertido por la Consejería 
de Empleo en estos cursos?

¿Qué organismo o institución es la encargada de 
impartir estos cursos?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000252, Pregunta relativa a proyecto 
de construcción de la Ciudad de la Justicia en 
Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a proyecto de construcción 
de la Ciudad de la Justicia en Algeciras.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proyecto de cons-
trucción de la Ciudad de la Justicia en Algeciras?

¿Cuándo entrará en funcionamiento el nuevo edi-
fico que reunirá todas las dependencias judiciales en 
la ciudad?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García.

8-08/PE-000253, Pregunta relativa a campo de 
golf en Lucena (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a campo de golf en Lucena (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Lucena (Córdoba) aprobó inicial-
mente la innovación de su Plan General de Ordenación 
Urbana relativa a la clasificación de suelo rústico, en el 
área de la finca “La Blanca”, como suelo urbanizable 
ordenado, con motivo del proyecto de campo de golf 
promovido por “Las Lomas del Duque, S.A.”.

El 15 de junio de 2007, la Comisión Provincial de 
Ordenación del Territorio y Urbanismo de Córdoba 
acordó suspender la aprobación definitiva de la modi-
ficación sustancial del PGOU de Lucena al establecer 
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dicho proyecto la generación de un nuevo núcleo de 
población desvinculado del núcleo urbano consolidado 
sin estar esto suficientemente motivado.

Sin embargo, la entrada en vigor el pasado 28 de fe-
brero del Decreto 43/2008, regulador de las condiciones 
de implantación y funcionamiento de campos de golf en 
Andalucía, introduce a su vez nuevos condicionantes a 
este proyecto. No en vano, el artículo 4.4 del decreto 
dice que “serán no compatibles con los campos de Golf 
(...) los usos residenciales”. No obstante, los usos resi-
denciales estarán permitidos con ciertos condicionantes 
si el campo de golf es declarado de interés turístico 
por el Consejo de Gobierno. Aunque para ello, entre las 
condiciones previas, figura que el campo debe tener una 
superficie mínima de 70 Ha cuando el campo previsto 
en Lucena no alcanza dicha superficie.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Ha presentado “Las Lomas del Duque S.A.” el 
proyecto para iniciar los trámites previstos en el ar-
tículo 28 del decreto 43/2008, a fin de ser declarado 
de interés turístico?

¿Qué opinión le merece el mencionado proyecto 
bajo el criterio de dicho decreto?

¿Piensa dirigirse al Ayuntamiento de Lucena para 
instarle a abandonar dicho proyecto?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-08/PE-000254, Pregunta relativa a negociación 
de transferencias para Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 14 de mayo de 2008
Orden de publicación de 19 de mayo de 2008

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de la Presidencia la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a negociación 
de transferencias para Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué prioridades tiene la Consejería sobre las 
transferencias a negociar con el Gobierno central de 
acuerdo con lo estipulado en el nuevo Estatuto?

Parlamento de Andalucía, 8 de mayo de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de doña Rosario Adame Romero como Secretaria 
del Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía

Orden de publicación de 29 de mayo de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En virtud de lo dispuesto en el artículo 2.2 del Es-
tatuto de Personal del Parlamento de Andalucía,

RESUELVO

Nombrar a doña Rosario Adame Romero como 
Secretaria del Gabinete de la Presidencia, con efec-
tos económicos y administrativos del día 19 de mayo 
de 2008.

Sevilla 19 de mayo de 2008.
La Presidenta del Parlamento de Andalucía,

Fuensanta Coves Botella.
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Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de don Juan Andrés Navarro Molina como 
personal eventual del Parlamento de Andalucía

Orden de publicación de 29 de mayo de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En virtud de lo dispuesto en el artículo 2.2 del 
Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía, y 
vista la propuesta del Ilmo. Sr. Vocal de la Cámara, de 
fecha 14 de mayo de 2008,

RESUELVO

Nombrar a don Juan Andrés Navarro Molina como 
personal eventual del Parlamento de Andalucía para 
la realización de funciones de conductor al servicio del 
Ilmo. Sr. Vocal de la Mesa de la Cámara, con efectos 
económicos y administrativos desde el día 14 de mayo 
de 2008.

Sevilla 14 de mayo de 2008.
La Presidenta del Parlamento de Andalucía,

Fuensanta Coves Botella.

Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de don Juan López Domech como Director del 
Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía

Orden de publicación de 29 de mayo de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En virtud de lo dispuesto en el artículo 2.2. del 
Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía,

RESUELVO

Nombrar a don Juan López Domech como Direc-
tor del Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía, con efectos económicos y administrativos 
desde el día 31 de mayo de 2008.

Sevilla 27 de mayo de 2008.
La Presidenta del Parlamento de Andalucía,

Fuensanta Coves Botella.

Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de doña Violeta Gómez Pérez como personal 
eventual del Parlamento de Andalucía

Orden de publicación de 29 de mayo de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Primero. El pasado 26 de mayo de 2008, ha te-
nido entrada en el Registro General del Parlamento 
de Andalucía, un escrito firmado por don Ignacio 
García Rodríguez, Vicepresidente Tercero de la Mesa 
del Parlamento de Andalucía, en el que propone el 
nombramiento de doña Violeta Gómez Pérez como 
Secretaria, mientras permanezca de baja por enfer-
medad doña Isabel Vázquez Suárez, que actualmente 
ocupa dicho puesto.

Segundo. Establece el artículo 2.1. del Estatuto del 
Personal al Servicio del Parlamento de Andalucía, que 
la asistencia directa y de confianza a los miembros de 
la Mesa y a los cargos que en la misma se determinen 
corresponderá al personal eventual. Añadiendo el pun-
to 2 del mismo artículo que el personal eventual será 
nombrado y separado por la Presidenta del Parlamento 
a propuesta del titular del órgano al que se encuentra 
adscrito.

En su virtud,

RESUELVO

Nombrar a doña Violeta Gómez Pérez como personal 
eventual del Parlamento de Andalucía para la realización 
de funciones de Secretaria de la Vicepresidencia Tercera 
de la Mesa del Parlamento, con efectos económicos y 
administrativos del día 26 de mayo de 2008.

Sevilla, 26 de mayo de 2008.
La Presidenta del Parlamento de Andalucía,

Fuensanta Coves Botella.

Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de doña Aurora Suárez López como Asesora 
Técnica de la Oficina de Comunicación del 
Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía

Orden de publicación de 29 de mayo de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En virtud de lo dispuesto en el artículo. 2.2. del 
Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía,
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RESUELVO

Nombrar a doña Aurora Suárez López como Asesora 
Técnica de la Oficina de Comunicación del Gabinete 
de la Presidencia del Parlamento de Andalucía, con 
efectos económicos y administrativos desde el día 1 
de junio de 2008.

Sevilla 27 de mayo de 2008.
La Presidenta del Parlamento de Andalucía,

Fuensanta Coves Botella.

Resolución de la Presidenta del Parlamento de 
Andalucía por la que se dispone el nombramiento 
de doña Marta María Rus Palacios como Asesora 
Técnica de la Oficina de Comunicación del 
Gabinete de la Presidencia del Parlamento de 
Andalucía

Orden de publicación de 29 de mayo de 2008

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

En virtud de lo dispuesto en el artículo 2.2. del 
Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía,

RESUELVO

Nombrar a doña Marta María Rus Palacios como 
Asesora Técnica de la Oficina de Comunicación del 
Gabinete de la Presidencia del Parlamento de Andalucía, 
con efectos económicos y administrativos desde el día 1 
de junio de 2008.

Sevilla 27 de mayo de 2008.
La Presidenta del Parlamento de Andalucía,

Fuensanta Coves Botella.
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